

2017/6/25～7/1相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	梅雨入りで天候が悪く相場も不安定。ポーチユカ、Nインパなど夏物の定番の単価が落ち着いてきた。その他ハイビやデブラなどはそこそこ引き合いが強い。アジサイの良品がほとんどなくなりもう夏本番近し。来週は月末がらみで厳しめの相場が予想される。
	苗物	週半ばまではよく売れていたが、週末から移転して厳しい売れ行きになった。ニチニチソウとマリーゴールドはまだよく売れているが、千日紅やケイトウ、コリウスなどは非常に厳しくなってきた。
観 葉	大鉢・中鉢	アンスリウム・観葉寄せなどの贈答品の単価が上がってきた。 クロトン系も数量は少ないが上がってきた。
	小鉢	グズマニア、アンスなどは安定している
	ポット	多肉類や食虫植物などは安定している。 ヘデラやポトスなどの定番ものは苦戦気味。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系の相場がようやく月末に向けて上がってきた。ミディーは底値は上がってきているが、高値が出ていない。
	その他	グラマトはハートなどの仕立物も普通のアーチも動きが鈍い。 デンファレは問い合わせはあるが、セリは思ったほど上がってこない。
	総括	コチョウランの大輪の動きがよくなってきたが、他はそれほど動きがよくなかった。 来週からお中元がらみの動きも出てくると思うので、めげずに出荷お願いします。

販売状況コメント

月末で動きが鈍いのと週末から温度も上昇して雨が降る予報なので厳しい市況になると思われます。

花苗は軟弱な商品はかなり厳しい市況に、必要な商品は安定した取引になると思われます。

花鉢は夏物商品は安定した取引に 一般商品は軟弱な動きになると予想されます。観葉植物は入荷量も少なく希少な品種は強い市況になると予想されます。

洋ランは株主総会等で胡蝶蘭は引合いが良くなると思われます。

全体に厳しい時期に入りましたが頑張って販売して行きましょう。

(株)フラワーオークションジャパン